

Luxe Tentations

Le Swann, un 4 étoiles dédié à Marcel Proust



Dans l'esprit novateur des boutiques hôtels, le Swann qui pose ses valises du côté de la gare Saint-Lazare se positionne comme un petit bijou, l'attrait littéraire en plus. Dédié à l'écrivain Marcel Proust, il propose 81 chambres et suites sur 6 étages, réparties en 4 catégories. Chacune est décorée dans un esprit moderne style par Aude Bruguère où l'on peut lire de nombreuses citations comme celle extraite dans son livre « Du côté de chez Swann ». Son directeur Jacques Letertre, bibliophile assidu et féru de l'esprit proustien qui offrira un paquet de madeleines à ses hôtes a fait les choses en grand. Il propose à ses clients un ensemble rare d'éditions originales dont Les Plaisirs et les Jours, premier ouvrage de l'auteur daté de 1896, ainsi qu'une librairie multilingue dotée de plus de 500 références pour séduire les amateurs. De quoi joindre l'utile à l'agréable pour les voyageurs urbains à la recherche d'un cadre chic, chaleureux et confortable.

Best Western Premier Le Swann 11-15 rue de Constantinople, 75008 Paris. Tél. : 01 45 22 80 80 et www.hotel-leswann.com

English

Le Swann, a new 4 star parisian hotel dedicated to Marcel Proust





In keeping with the ongoing new success of boutique hotels, the Swann, which has set down its luggage near the Saint-Lazare train station, stands out like a small gem, with a literary asset to boot. Dedicated to writer Marcel Proust, this hotel offers 81 rooms and suites on 6 floors, divided in 4 categories. Each one is decorated in a modern style spirit by Aude Bruguière and features many citations such as those from « Du Côté de chez Swann ». Hotel director Jacques Letertre, a savvy bibliophile and admirer of the Proust universe, is happy to offer welcoming perennial madeleine cakes to his guests. His clients can admire a wide choice of original editions including *Les Plaisirs et les Jours*, first work of the author dating back to 1896, as well as a multilingual selection of more than 500 references. A combination of business and pleasure for urban travelers seeking a chic, warm and comfortable setting with an intellectual touch.

Best Western Premier Le Swann, 11-15 rue de Constantinople, 75008 Paris. Tel : 01 45 22 80 80 and www.hotel-leswann.com

Mary Deschamps

Publié le 19 Novembre 2013

<http://luxetentations.fr/tourisme/le-swann-4-etoiles-dedie-a-marcel-proust-12727>